

コープながの 第28回通常総代会 開催報告

6月11日(木)、コープデリ安曇野センター(安曇野市)において第28回通常総代会を開催しました。

通常総代会は組合員の代表である総代が参加し、コープながのの年度方針などの重要事項を決める最高議決機関です。今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、総代は書面での出席を基本とし、時間を短縮しての開催となりました。

総代391人中358人が出席(書面出席と実出席の合計)しました。



受付の様子



開会にあたり挨拶する太田理事長



議長を務めた片桐さん(左)、林さん(右)

コープながのでは、昨年11月に「秋のブロック別総代会議」を県内各地で開催し、2019年度上期のまとめと下期の計画について話し合いを行いました。そして2月に総代の皆さまにお送りした「まとめと方針一次案」に対し寄せられたご意見をふまえ、加筆修正を行った「議案書 原案」を基に、5月に総代の皆さまに映像DVDと資料をお送りいたしました。このようなDVDによる提案は、コープながのの始まって以来初の試みとなりましたが、これらを視聴していただいた上で寄せられたご意見をもとに、通常総代会で5つの議案を提案しました。主な内容は次の通りです。



会場内の様子

第1号議案

2019年度のまとめ、決算書及び 剰余金処分案承認の件

組合員数は31万9,078人となり、総事業高409億848万円、経常剰余金13億9,437万円でした。剰余金は、法定準備金や出資配当金のほか、事業用施設積立金などに積み立てます。出資配当金は、出資配当率0.4%です。また、持続可能な社会をめざし、暮らしに役立つさまざまな活動にも取り組みました。

第2号議案

2020年度の活動方針及び 予算決定の件

2020年度の事業計画と予算について提案しました。2020年度の重点方針は
・組合員に選ばれる事業と、経営基盤の強化に取り組み、コープデリのファンを増やします。

・持続可能な社会を目指し、多様な取り組みを広げ、コープデリのファンを増やします。
・未来を担う活力ある人と組織つくりをすすめる、コープデリのファンを増やします。

の3点です。2020年度の総事業予算は409億1,263万円とし、経常剰余金10億2,792万円と、昨年度とほぼ同等の計画としています。

第3号議案

定款の 一部変更の件

CO・OP共済で新たに「学生総合共済」を取り扱うにあたり、定款の一部を変更(品目の追加)しました。



再選された3役員

第4号議案

規約の一部変更の件

「成年後見人等の権利の制限に係る措置の適正化を図るための整備に関する法律（2019年6月14日公布）」の施行に伴い、消費生活組合法及び同法施行規則の一部改正を受け、役員選任規約第4条を変更しました。

第5号議案

役員選任の件

定款第19条に基づき、次期役員を選任しました。



まとめを行う丸山専務理事

まとめ

丸山専務理事から、「生産労働人口の減少による人手不足は、事業継続に影響を与えるほど深刻となっております。そして新型コロナウイルス感染症拡大により、私たちは新たなくらしの有様に向き合っていくこととなります。その中でも組合員のくらしに貢献し続けるコープであるために、事業継続と職員の健康確保を重点に置き、社会経済の動向を注視しながら、確実に対応できるように準備をすすめるこの難局を乗り越えてまいります。コープなのは消費者・組合員とのつながりを深め、コープデリのファン作りの進化をはかり「持続可能な社会の実現」をめざします。引き続き組合員皆さまのご協力をお願いいたします。」とまとめがありました。

第28回通常総代会 議案採決結果

議案	反対	保留	賛成	結果
第1号議案 2019年度のまとめ、決算書及び剰余金処分案承認の件	0	4	多数	可決
第2号議案 2020年度の活動方針及び予算決定の件	1	6	多数	可決
第3号議案 定款の一部変更の件	0	3	2/3以上多数	可決
第4号議案 規約の一部変更の件	1	3	多数	可決
第5号議案 役員選任の件	0	8	多数	可決

※議長2人、欠席31人を除く総代358人による採決



意思表示をする総代の皆さん

私の思い・願い伝えたい

当日の発言希望はありませんでしたが、「私の思い・願い伝えたい」を10人の総代から文書にてお寄せいただきました。その中から4人の総代から寄せられたメッセージの主旨をご紹介します。

組合員の年代別構成比について、70才以上が、宅配では約28%、店舗で約26%となっており、**20代30代が少ないのが気になります。**

悪天候でも、重たい荷物を届けていただきありがとうございます。また、平和や食の安全などを学習する機会を与えていただき、ありがとうございます。企画を楽しみにしております。

転勤で信州に越してきて、育児を始めました。宅配してくださる方が、「こういう商品がおすすめですよ」など、言葉をかけてくださっていたからコープを続けてきました。**特にコープ会との出会いは、当時の私にとっては生きる希望となったものだ**と強く感じます。

子どもに手がかかる頃からご近所のお付き合いとして加入しましたが、子どもが巣立ち、一人の時間が増えたとき、**配達のためのコミュニケーションが楽しみになっている自分に気がつきました。**これからも、私たちをしっかり支えていていただきたいです。